



In Kooperation mit dem Fredrikstad Animation Festival

## GEWINNER DES „GOLDENEN GUNNAR“ WINNERS OF THE „GOLDEN GUNNAR“

Das Fredrikstad Animation Festival ist das führende Animationsfestival im hohen Norden. Es findet regelmäßig im Oktober in Fredrikstad, südlich von Oslo, statt. Zu den Eckpfeilern des Festivals gehört der Nordisch-Baltische Kurzanimationsfilm-Wettbewerb mit der Verleihung des Preises, bekannt als der „Goldene Gunnar“. Das Festival ist eine professionelle Plattform für die Animationsfilmbranche, darüber hinaus ein bedeutender Treffpunkt für Studenten und Vertreter von Ausbildungseinrichtungen der Bereiche Animation, Grafikdesign und Digitale Medienproduktion. In Zusammenarbeit mit dem Fredrikstad Animation Festival zeigen die Nordischen Filmtage Lübeck die beiden Hauptpreisträger: den Gewinner des „Goldenen Gunnar Grand Prix“ und den mit dem „Goldenen Gunnar“ gekürten „Besten Nordisch-Baltischen Kurzanimationsfilm“.

*The Fredrikstad Animation Festival is the leading animation festival in the Nordic region, held each October in the town of Fredrikstad, near Oslo. One of the festival's cornerstones is the Nordic-Baltic animated short film competition, with the award of the prize known as the Golden Gunnar. The festival is a professional arena for the animation industry, as well as an important event for students and educational institutions in the fields of animation, graphic design, and digital media production. In cooperation with the Fredrikstad Animation Festival, the NFL will be showing the freshly-crowned winners of the Golden Gunnar for Best Nordic-Baltic animated short film and Golden Gunnar Grand Prix.*

1

Mi 30.10.

22:15h  
CS1

film  
fest  
sundsvall

MARCH 11-15 2020

CALL  
FOR  
ENTRIES

FINAL DEADLINE

Nordic features & mid-length Nov 11

Missed our International shorts deadline?  
Send us an e-mail before Nov 8  
[filmfest@filmvasternorrland.se](mailto:filmfest@filmvasternorrland.se)

[filmfestsundsvall.se](http://filmfestsundsvall.se)